
Alba Adriatica. Analisi ok
: torna balneabile il tratto di mare a 200 metri a Sud della foce del torrente Vibrata. primo cittadino albense Tonia Piccioni ha
firmato l’ordinanza di rimozione del divieto di Balneazione.. I risultati di conformità sono arrivati in Comune questa mattina:
36 Enterococchi (valore limite 200 Ufc/100ml) e 178 Escherichia Coli (valore limite 500 mpn/100ml). “ Siamo soddisfatti dei
nuovi risultati – afferma il sindaco Piccioni – a dimostrazione del fatto che quello di alcuni giorni fa è stato soltanto un piccolo
incidente di percorso. Un’inibizione temporanea di un tratto di 200 metri non può cancellare il lavoro di due anni che
quest’amministrazione sta portando avanti insieme alle associazioni di categoria”. Il sindaco Piccioni vuole tornare sulla
polemica di alcuni giorni fa innescata dalle principali sigle turistiche che hanno attaccato le istituzioni a tutti i livelli. “ Gli
attacchi dei giorni scorsi nei nostri confronti sono ingiusti e gratuiti – prosegue il sindaco – Riconosciamo i meriti delle
associazioni di categoria ma vogliamo sottolineare che il loro impegno senza la collaborazione del Comune e dei dirigenti –
collaborazione che fortunatamente c’è sempre stata – rischia di non produrre effetti.  Il capitolo del trattamento degli enzimi
alla foce del torrente è stato aperto da questa amministrazione che ha impegnato negli ultimi due anni ben 120 mila euro
dei quali 35 mila frutto di finanziamenti regionali. Per la nuova richiesta di fondi alla Regione ad oggi non abbiamo ricevuto
risposta ma questo non ci impedirà di continuare con i trattamenti”. Sui lavori necessari sulla foce del vibrata il sindaco
ribadisce  continuerà  a  sollecitare  giornalmente  gli  enti  preposti  sul  controllo  di  tutto  l’asse  fluviale   .  Il  nostro  impegno è
quotidiano  –  dice  Tribuiani  –  per  questo  motivo  abbiamo  destinato  una  somma  specifica  per  monitorare  costantemente,
attraverso i prelievi, la situazione delle principali condotte presenti sul territorio. La volontà del sindaco Piccioni e dell’intera
maggioranza di  portare ad Alba la Forestale poi  è un’ulteriore dimostrazione che questa amministrazione ha a cuore
l’aspetto relativo all’ambiente”.
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